



さくら通信

北九州市立桜丘小学校

校長 二村 眞介

「気付き、考え、行動する子」を目指して

早くも1学期の折り返しを過ぎました。6月は、年度初めの慌しさや体育大会への取組みも一息つき、落ち着いて学習を進めることができる時期でもあります。今年は梅雨入りが早く、これから蒸し暑さを感じるようになります。学期末に向けて、教育課程に則した学習を展開するとともに、学習の約束事(きまり)や安全で落ち着いた生活習慣の定着に向けて全校で取り組んでいきたいと思えます。本年度は、「気付き、考え、行動する子」を目指して全職員で子ども達の指導にあたって参ります。朝夕と昼の寒暖差が大きく、体調をくずしがちになります。ご家庭でもご留意ください。来週から水泳学習も始まります。子ども達が自分の目標に向かって取り組むように指導していきます。朝の体温計測や確認印帽子忘れなどがないようにご協力をお願いします。



スローガン「仲間を信じて一生けんめい頑張り、思い出に残る体育大会にしよう」

5月27日の体育大会は、心配された天候が嘘のように好転し、青空のもと予定通りに実施することができました。本年度も児童会で決めたスローガンや学年・学級、そして自分のめあてに向かってがんばることを目指した体育大会でした。各学年とも二週間の練習期間から自分たちの体育大会を成功させるために、真剣に取り組む子どもたちの姿をたくさん見ることができました。5・6年生の係活動では、自分の受け持った仕事に責任をもち、最後までやり遂げることで集団への帰属意識を高めることができました。全員で目標に向かって取り組むことの大切さを実感した体育大会でした。当日はお忙しい中、ご来校いただきました来賓の皆様、そして運営を支えてくださったPTA役員やイクメンの会の皆様、ご理解いただいた近隣の皆様に心より感謝申し上げます。



水泳学習が始まります【心肺蘇生講習】

6月11日にプール開きが予定されています。いよいよ本年度の水泳学習が始まります。1日には、6年生がプール掃除を行い、気持ちよく学習ができるようにきれいにしてくれました。また、6日には、先生方の救急救命講習会を行い、もしもの時に備え、心肺蘇生法やAEDの使い方等を再確認して水泳学習に臨みます。



**十三日(水)は
学習参観・懇談会です**
十三日(水)は、学習参観と懇談会です。学習参観は、学習の様子を参観していただき、お子様たちの様子を伺っていただきます。また、担任から学級経営方針等について話をさせていただきます。ご来校いただきますようお願いいたします。